

Stadt für Elbsee-Oase

HILDEN (cis) Die IDR, eine Tochtergesellschaft der Stadt Düsseldorf, plant am Elbsee eine Wellness-Oase. Die Stadt Hilden ist jetzt im Rahmen des Bebauungsplanverfahrens aufgefordert worden, dazu Stellung zu nehmen, berichtete Lutz Groll vom Planungsamt im Stadtentwicklungsausschuss. Hilden stimme zu, wenn die Straße Schalbruch (Zufahrt) verkehrssicher ausgebaut, das Gelände begrünt, die In-

teressen der Hildener Vereine im Wassersportzentrum Elbsee berücksichtigt und das vorgestellte Nutzungskonzept für den Elbsee umgesetzt werde.

Der Elbsee sei ein so brisantes Thema, dass er als Tagesordnungspunkt in den Ausschuss gehöre und nicht unter „Mitteilungen und Beantwortung von Anfragen“, forderten SPD, FDP und Bürgeraktion für die Zukunft.